
 El pasado 12 de diciembre de 2023, el AMPA del centro fué convocada a una 
 reunión con el presidente del distrito San Pablo Santa Justa, con el resto de los centros 
 educativos del distrito. 

 En dicha reunión el presidente nos presentó a la delegada de educación del 
 ayuntamiento, con la que las AMPAS de los centros presentes, intercambiamos nuestras 
 impresiones sobre los mismos con ella a fin de elaborar desde el ayuntamiento un listado de 
 prioridades en los mismos. 

 Fué una primera toma de contacto, encaminada a ser repetida para poder hacer un 
 seguimiento de las acciones emprendidas para la mejora de los centros. 


